
 
 
 

 
 
 
 

ACTA  
 
 
 
 
RESOLUCIONES DEL CONSEJO CIENTÍFICO DEL ÁREA DE 
MATEMÁTICA  
 
29/04/2011  
 
 
 
Presentes: Roberto Markarian, Mario Wschebor, Raúl Ures, Marcelo Lanzilotta Matilde Martínez, 
   Gabriel Nuñez (delegado estudiantil)  
 
 
Ausentes:  
 
I Asuntos entrados con proyecto de resolución
  1  

Acta de la sesión de fecha 21/03/11. 
 
     

Resolución: 

Se aprueba sin modificaciones. 
 
    (6 en 6) 
  2  Nota de F. Dalmao solicitando el uso de la alícuota 2010 para estudiantes 
     de doctorado para cubrir el pago parcial de un pasaje a Toulouse. Se adjunta nota del 
     orientador, E. Mordecki avalando el pedido.  
     

Resolución:  

Se aprueba la solicitud. 
 
    (6 en 6) 
  3  



Resolución No. 5 de la comisión de posgrado de fecha 
     15/3/11: 

Transcripción de la resolución de 
     posgrado: 

Nota de M. Sambarino presentando la propuesta del plan de 
     estudios de maestría  de la estudiante Adriana da Luz. Res posgrado: Se 
     aprueba el plan sugerido por el Dr.  Sambarino para la estudiante Adriana da 
     Luz. 

 
     

Resolución:  

Se toma conocimiento de la resolución adoptada. 
 
    (6 en 6) 

  4  Resolución No. 5 de la comisión de posgrado de fecha 
     29/3/11: Transcripción de la resolución de posgrado: Nota de Marco 
     Scavino comunicando que luego de un período de 
     interrupciócontinuará sus estudios de doctorado bajo su orientador, 
     Mario Wschebor. El trabajo de tesis doctoral es sobre "Algunos problemas 
     estadísticos con parámetros escondidos y su relación con la 
     teoría de procesos gaussianos" . Res. Posgrado:Se toma conocimiento.  
     

Resolución: 

Se toma conocimiento 
 
    (6 en 6) 

II Asuntos entrados
  1  Resolución No. 4 de la comisión de posgrado de fecha 29/3/11: Nota 
     de Horacio Castagna: a) solicitando el ingreso a la maestría en 
     matemática, b) propuesta de designar a M. Lanzilotta como su orientador 
     inicial y c) propuesta de plan de trabajo inicial H. Castagna es egresado del IPA 
     con excelente escolaridad, ha participado en variados cursos y conferencias sobre 
     educación y profundización en matemática y tiene una profusa 
     experiencia laboral. En vista de los antecedentes presentados se recomienda aceptar 
     el ingreso a la y designar a M. Lanzilotta como su orientador. Se acepta el plan de 
     trabajo inicial.  
     

Resolución: 

En vista de los antecedentes presentados, se recomienda aceptar el ingreso de Horacio  

Castagna a la maestría en matemática. Se propone designar a M. Lanzilotta como su 

orientador y se toma conocimiento del plan de trabajo inicial presentado. 
 
    (6 en 6) 

  2  Informe de la comisión asesora integrada por A. Jones, E. Mordecki y J. 
     Vieitez que entendió en el llamado a becas de posdoctorado.  
     



Resolución: 

En vista del informe presentado se resuelve: 

a) proponer otorgar una beca de posdoctorado a Ana González por un año a partir de la firma del contrato, 

b) no tomar en este momento una resolución sobre el otorgamiento de beca a los aspirantes Pablo Carrasco y 
Octavio Malherbe. Se adoptará resolución a mediados de julio teniendo en cuenta la situación presupuestal del 
área, 

c) se encomienda al coordinador que proponga una modificación al texto de las bases del llamado de modo 
que se especifique que los aspirantes deberán haber obtenido el título de doctorado en los últimos 5 años al 
momento de tomar posesión de la beca. 

d) notificar a los demás aspirantes del resultado del llamado. 
 
    (6 en 6) 
  3  Informe solicitado a J. Cortazzo sobre las posibles duplicaciones de las 
     adquisiciones bibliográficas con el portal Timbó, montos destinados en 
     2009 y 2010 a la compra de libros y revistas sobre la enseñanza 
     matemática y la lita de libros y revistas con que cuentan las bibliotecas de 
     Formación Docente de la ANEP.  
     

Resolución: 

Se agradece a J. Cortazzo el informe presentado y se solicita que haga difusión del mismo, en particular a 
través de las páginas web. 
 
    (6 en 6) 
  4  Pago de la cuota 2011 a la International Mathematical Union.  
     

Resolución: 

Se resuelve esperar a la situación de funcionamiento de la SUME. 
 
    (6 en 6) 
  5  Presupuesto del PEDECIBA  
     

Resolución: 

El coordinador informa que el Ministerio de Economía resolvió saldar la deuda que el 

PEDECIBA tiene ante el BPS a través de devolución de aportes. 
 
    (6 en 6) 

  6  

Informe del Coordinador sobre temas tratados en la Comisión 
     Directiva.  
 
     

Resolución: 

El coordinador informa que: 

a) asumió el cargo de Administradora del programa la Sra. Fiorella Mondelli 



b) la Comisión Directiva creo una comisión para que se pronuncie sobre el trámite de evaluación de las becas 
otorgadas por la ANII.el tema de la discusión mantenida entre los estudiantes del programa y el Dr. Rubianes, 
director de la ANII.  

c) El director general de la ANEP, José Seoane convocó a través del PEDECIBA a la comunidad matemática 
para ver la viabilidad de un Programa Nacional de Estudios de Postgrado para Profesores de Matemática de 
Enseñanza Media.  

 
     


